

富士河口湖町教育センターだより

 \star_{\times} \star_{\times}

NO.26 平成 20 年 11 月発行



今年度の「学習体験プログラム」 が終了しました。

『川の学習』が9月12日(金) 船津小5-1・2、10月2日(木) 小立小、10月10日(金)勝山・ 大嵐・精進小、10月28日(火) 河口・西浜・富士豊茂小、10月2 9日(水)船津小5-3の日程で実 施しました。『切って切ってトント ントン』は10月24日(金)大石 小3年生が参加しました。











今年度はとにかく天候に恵まれず、9月実施が1回のみで、他すべての日程が延期に次ぐ延期を余儀なくされました。参加した子どもたちも10月後半ではとても勢いよく川には入れず、恐る恐るの様子でした。来年度の実施日程は、今年度のようなことがないように、学校とも協議をして早い段階での開催ができるようにしていく考えです。

* 参加音句声

ぼくは初めて鹿留川に行きました。水の温度は外がわの方が内がわよりも冷たたかったです。 すごく水が冷たかった。すぐに足がまひした。石をどかすとかにが出てきた。 私はこんなに自然の水は冷たくて力強いのか、とびっくりしました。 川の学習で実際体験してみてこわさを体で感じました。 泳ぐのが楽しかったです。また行きたいです。